

横浜市立富岡小学校

学校だより4月号



ご入学 ご進級 おめでとうございます

校長 浅野 修一

今年は例年になく雪の多い寒い冬でしたが、そのおかげもあってか正門前の桜も、始業式そして入学式まで花を散らさずに子どもたちを迎えてくれました。小学校への登校そして新しい学年を迎える子どもたちを祝福しているかのように、美しく咲き誇っています。

いよいよ令和4年度、新学期が始まります。

今年度で富岡小学校4年目となります、校長の浅野修一でございます。子どもたちのために全力で教育活動に取り組んでまいります。

よろしくお願いいたします。



本日、4月7日に、令和4年度入学式を挙行いたしました。いまだに続く新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、保護者の皆様や地域の皆様にご理解とご協力をいただきながらの挙行となりましたが、無事に終えることができましたこと、心から感謝申し上げます。これで1年生は富岡小学校の仲間になりました。明日から早速集団登校が始まり、お兄さん、お姉さんとも楽しく過ごしながら、小学校生活が始まります。早く学校にも慣れ、友達がたくさんできて、笑顔で学校に通ってくれるとうれしいです。また入学式に先立ち、着任式と始業式を行い、全校児童549名で今年度がスタートしました。新しい学年、新しいクラスの友達や担任の先生との出会いに胸をふくらませて、子どもたちが元気に登校してきました。

学校生活の中で、4月は出会いの時です。人はたくさんの人と出会い、そしてかかわり、支え合って生活しています。決して一人では生活できません。一人一人が出会いを大切にして、新しい友達との仲を深め、学び合い助け合って、豊かな人間関係を築いてくれるよう願っています。

今年度も新型コロナウイルス感染防止そして子どもたちの健康と安全を守るため、学校として組織的な対応を続けていくことに変わりはありませんが、状況に応じて対策をとりながらの学校行事開催や学習環境の正常化など、できることから着実に、前向きに取り組んでいきたいと考えております。コロナ終息に向けて、子どもの思いや願いを大切にするとともに、登下校時の安全確保など、学校、保護者、地域で連携・協力しながら進めていければと存じます。

年度当初にあたり、富岡小学校の学校教育目標をご紹介いたします。

「ともに みとめあい おしえあい かがやこう 富岡」

これは地域の方々のご意見も伺いながら、学校教育目標として設定したものです。地域と学校が一体となって考えたこの目標を達成できるように、すべての富岡の子どもたちが楽しい学校生活をおくれるよう、職員一同全力で支援してまいります。

令和4年度も本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。